

COMUNICADO DE PRENSA

Aumenta la cantidad de costarricenses que podrán votar en el extranjero en el 2018

Costarricenses pueden empadronarse vía web, el plazo termina el 3 de octubre.

San José, 3 de marzo del 2017. Al 31 de enero pasado, 26.459 costarricenses estaban empadronados en los consulados de nuestro país en el extranjero y podrán votar desde ahí en las Elecciones Nacionales del 2018, más del doble de los que estuvieron habilitados en el 2014.

Quienes deseen empadronarse para votar fuera de Costa Rica el próximo 4 de febrero tienen tiempo hasta el 3 de octubre del 2017 para cambiar su domicilio electoral.

En la página web del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE, <http://www.tse.go.cr/votoenelextranjero/>) se encuentra un formulario electrónico para que los costarricenses residentes en el exterior soliciten ese traslado.

También pueden visitar el consulado costarricense más cercano a su residencia y hacer el trámite. Si están en territorio nacional pueden ir a cualquier sede del TSE.

Los costarricenses en el extranjero que ya están empadronados y desean votar en el mismo lugar en que lo hicieron en el 2014 no tendrán que solicitar traslado ni actualizar domicilio electoral. Ese año fueron 12.654 los empadronados.

Sedes diplomáticas habilitadas

Actualmente, Costa Rica tiene 52 consulados habilitados en 42 países. Para las elecciones del 2018 hay dos nuevos: Shangai (China) y Ankara (Turquía).

Los consulados con mayor cantidad de electores inscritos hasta el momento son los de Nueva York (7.261), Los Ángeles (3.049), Miami (2.782) y Atlanta (2.050), en Estados Unidos. Los de menos votantes inscritos están en India (9), Belice (8), Trinidad y Tobago (5), Jamaica (3) y Turquía (1).

Los países con más electores costarricenses inscritos son Estados Unidos (19.090), Canadá (892), México (731), España (601) y Panamá (549).

América es el continente con más países con consulados costarricenses habilitados para votar (23). Le siguen Europa (11), Asia (7) y Oceanía (1). El único continente que no tiene consulados habilitados es África.

Al 31 de enero pasado, el padrón nacional electoral lo conformaban 3.263.804 personas (1.636.272 mujeres y 1.627.532 hombres).